

# PERS

## Karya Bhakti Bersihkan Jalan Dan Pengurukan Sisi Jembatan Desa Tembok

Edi Purwanto - [PAMATANGSILIMAHUTA.PERS.CO.ID](http://PAMATANGSILIMAHUTA.PERS.CO.ID)

Mar 6, 2022 - 00:13



Batang - Babinsa Desa Tembok Koramil 02/Limpung Serda Suriansyah bersama warga melaksanakan kegiatan Karya Bhakti perbaikan dan pengurukan sisi

jembatan penghubung yang rusak. Kegiatan perbaikan jembatan dilakukan bersama warga dengan menghidupkan budaya gotong royong di Desa Tembok, Sabtu (5/03/2022) pagi.

Ditempat yang berbeda Danramil 02/Limpung Kapten Inf Sumargiyono mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI AD Kodim 0736/Batang khususnya Anggota Babinsa Koramil 02/Limpung dalam rangka membantu mengatasi kesulitan warga masyarakat yang membutuhkan akses jalan tembus yang layak di lewati "ucapnya".

Tujuan dari karya bakti ini guna meningkatkan jalinan tali silaturahmi dan komunikasi sosial antara TNI dan warga, khususnya Desa Tembok. Kegiatan karya bhakti ini "terang Danramil", dilakukan karena kondisi kiri kanan jalan yang mulai ditumbuhi rerumputan, ditambah lagi pepohonan liar mulai menutupi jalan, sehingga pandangan sedikit terhalang dan apabila hal ini dibiarkan tidak menutup kemungkinan akan terjadi Laka Lantas "imbuhnya".

Kegiatan ini juga sebagai upaya agar masyarakat selalu peduli dengan kondisi lingkungan terutama jalan umum yang mana sarana tersebut merupakan salah satu akses utama dalam meningkatkan kesejahteraan perekonomian warga dan kemajuan Desa, "tuturnya".

Danramil juga memberi himbauan, agar warga menumbuhkan kembali sifat gotong royong yang sudah mulai pudar. Mari bersama - sama kita ciptakan suasana gotong royong, dengan sifat gotong royong akan menumbuhkan sifat kebersamaan dan saling peduli antar warga. Jalan dan jembatan merupakan salah satu fasilitas umum sebagai jalan penghubung, apabila jembatan dan jalan rusak kita juga yang susah. Oleh karenanya, kita harus sama sama peduli menjaga dan rawat dengan baik sehingga usia pakai jalan dan jembatan dapat bertahan lebih lama, "tungkas Danramil".

H. Suswanto Kepala Desa Tembok mengapresiasi kegiatan tersebut. Ia, mengucapkan banyak terimakasih kepada Babinsa Desa tembok yang telah sudi menjadi motor dalam kegiatan Karya bakti. Saya sangat senang melihat warga saya saling bahu membahu membersihkan rumput dan memotong dahan pohon disekitaran jembatan.

Prioritas utama karya bakti kali ini membersihkan jalan dan jembatan yang menjadi akses utama menuju persawahan warga. Ini sangat membantu para petani guna mobilitas mengangkut hasil panen dari sawah atau perkebunan untuk dibawa pulang "jelas Suswanto".